
RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 28 DE SETEMBRO DE 2021PRESIDENTE: ALBERTO AHMED PREÇO: R$ 1,00ANO 26 - NO 9288

CULTURA, P9

CARIOCA ENTRA NA 
REPESCAGEM PARA 
PRIMEIRA DOSE ATÉ 

OUTUBRO
GERAL, P3

Lins Imperial 
terá muso 

baiano 
para 2022

SEGURANÇA 
DO HOSPITAL  
DE  SARACURUNA 
É EXECUTADO
POLÍCIA APURA SE MORTE DE LUIZ FABIANO PADRÃO TEM LIGAÇÃO 
POR CONTA DE UM DESENTENDIMENTO ENTRE ELE E O MARIDO DE 
UMA MULHER QUE HAVIA BUSCADO ATENDIMENTO NA UNIDADE

MUSA DO FLA SE ESCONDE  
A PEDIDO DO PAI

CAROL PORTALUPPI

CULTURA, P8

POLÍCIA, P7

PM E ESPOSA 
BALEADOS  

EM TENTATIVA 
DE ASSALTO

MARICÁ

POLÍCIA, P6

VASCO É 
VICE ATÉ NA 
CHANCE DE 
VOLTAR À 
SÉRIE A

BOTAFOGO NA FRENTE

ESPORTES, P12



2 GERAL

Tiragem: 
20.000 exemplares

Siga-nos nas rede sociais

@jornalpovonarua@povonarua

Editoras: 
Diana Pires

Renata Onaindia

Colaboradores:
Antônio Carlos 
Aziz Ahmed

Clovis Monteiro
Larissa Luz

Design:
Claudio Rocha

Comercial: (21) 99184-2778 
Redação: (21) 99181-3435

Zap do Povo
(21) 99181-8675

CNPJ: 34061670/0001-30 • Szajnberg produções e publicidade Eireli

RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 28 DE SETEMBRO DE 2021

Pesquisa mostra que 54% de 
moradores de comunidades 

perderam emprego na pandemia
C

erca de 54% dos mo-
radores de favelas do 
Rio de Janeiro que 
tinham um empre-

go formal disseram que perde-
ram seus postos de trabalho du-
rante a pandemia da Covid-19.

Esse foi um dos dados apre-
sentados pela pesquisa “Coro-
navírus nas favelas: a desigual-
dade e o racismo sem másca-
ras”, estudo realizado pelo cole-
tivo Movimentos, que deta-
lhou dados sobre perfil socioe-
conômico, violência, Covid-19 
e acesso à saúde, uso de dro-

gas e impactos da pandemia na 
saúde mental dos moradores da 
Cidade de Deus e dos comple-
xos do Alemão e da Maré.

Principais dados: 54% das 
pessoas perderam emprego for-
mal; 62% solicitaram o auxílio 
emergencial; 52% receberam; 
73% souberam de alguém que 
morreu de Covid; 83% ouviram 
tiros de dentro de suas casas; 
40% presenciaram algum epi-
sódio de violência doméstica; 
47% sofreram algum episódio 
de racismo ou discriminação; 
desses, 93% são negros; 34% 

disseram que a ansiedade é o 
sentimento mais presente em 
relação à pandemia.

Entre setembro e outubro de 
2020, os pesquisadores ouviram 
955 pessoas dessas comunida-
des nas zonas Norte e Oeste 
do Rio. O estudo foi lançado 
ontem. O objetivo, segundo o 
coletivo, é provocar o poder 
público a oferecer serviços e 
dignidade aos moradores das 
regiões mais pobres da cidade.

Na opinião do pesquisa-
dor e coordenador do projeto 
Aristenio Gomes, que também 

atua como defensor dos direi-
tos humanos, educador popu-
lar e historiador, a maioria dos 
moradores das comunidades 
que perderam seus empregos e 
entraram no mercado informal 
foi fundamental para que outros 
setores da sociedade pudessem 
fazer o isolamento social.

Com uma média de três pes-
soas por cada quarto nas casas 
das favelas, mais da metade 
(54%) dos entrevistados não con-
seguiu fazer isolamento social. A 
pesquisa revelou que a principal 
reclamação era a necessidade de 

sair para trabalhar.
Entre os entrevistados, 93% 

afirmaram conhecer alguém que 
teve Covid e 73% souberam de 
alguém que morreu da doença.

Apesar dos altos índices 
de contaminação dentro das 
comunidades, a pesquisa reve-
lou que apenas 24% dos mora-
dores foram testados para saber 
se tinham a doença.

Além disso, 37% dos mora-
dores que precisaram de aten-
ção médica não conseguiram 
atendimento em equipamento 
público de saúde.

Capes lança 
edital para 

projetos sobre 
impactos da 
pandemia

Expansão de 
energia termelétrica 

vai encarecer
conta até 2025

Conhecido por explorar bem 
seu potencial hídrico para a 
geração de energia elétrica, o 
governo decidiu, para afastar 
o risco de apagão em ano elei-
toral, concentrar sua estratégia 
na expansão da energia terme-
létrica, em vez de apostar em 
outras fontes renováveis.

Como consequência, até 
2025, pelo menos, a matriz ener-
gética terá uma participação 
maior de fontes mais poluen-
tes, e o consumidor enfrentará 
custos mais elevados.

Em outubro, o Ministério 
de Minas e Energia fará um lei-
lão para compra de adicional 
de energia, com prazo previsto 
para abril de 2022 a dezembro 
de 2025. 

Uma van de passageiros 
caiu em um canal em Santa 
Cruz, na Zona Oeste do Rio, 
na madrugada de ontem. 
Segundo o motorista, ele 
estava fugindo de assaltantes.

Às 7h15, o Globocop fla-
grou o veículo com as rodas 
para o alto ao lado da Ponte 
Branca, na Avenida Padre 
Guilherme Decaminada. 

Na lateral da van, estava 

escrito Condomínio-Santa 
Cruz.

O Corpo de Bombeiros 
informou que nenhum quar-
tel havia sido acionado para 
essa ocorrência.

A Avenida Padre Gui-
lherme Decaminada liga o 
centro de Santa Cruz à Ave-
nida Brasil, que cruza as zonas 
Oeste e Norte rumo ao Cen-
tro do Rio.

A Coordenação de Aperfei-
çoamento de Pessoal de Nível 
Superior (Capes) lançou ontem 
um edital que prevê investimen-
tos de cerca de R$ 25,1 milhões 
em até 40 projetos voltados a 
pesquisas sobre os impactos da 
pandemia, em especial sobre as 
consequências sociais, econômi-
cas, culturais e históricas dela 
decorrentes.  

“Os trabalhos deverão con-
siderar fatores surgidos ou agra-
vados no contexto pandêmico, 
como: violência, saúde e adoe-
cimento social, reestruturação 
da arquitetura urbana, novas ou 
adaptadas estruturas de traba-
lho e de ensino, e agravamento 
de diferenças entre os estados”, 
detalha a Capes ao explicar que 
a iniciativa pretende contribuir 
para a formação de profissio-
nais qualificados e ao desen-
volvimento de pesquisas aca-
dêmico-científicas sobre ques-
tões emergenciais de abrangên-
cia nacional.

Os projetos terão vigência 
de até 48 meses, e devem ser 
apresentados pelo Sistema de 
Inscrições da Capes (Sicapes), 
entre os dias 4 de outubro e 22 
de novembro. A implementação 
dos projetos está prevista para 
março de 2022.

Dos R$ 25,1 milhões des-
tinados ao programa, até R$ 
21,1 milhões serão destinados 
a concessão de bolsas. O res-
tante será para custeio. “Cada 
projeto contará com até qua-
tro bolsas de mestrado, três de 
doutorado e três de pós-douto-
rado. Todas serão pagas dire-
tamente aos beneficiários por 
meio do Sistema de Controle 
de Bolsas e Auxílios (SCBA)”, 
informa a Capes.

Em nota, a presidente da 
Capes, Cláudia Toledo, disse 
que as bolsas a serem concedi-
das buscam “diagnóstico e solu-
ções” sintonizados com a rea-
lidade do país. “Serão projetos 
interdisciplinares, pois temos 
reflexos em todas as áreas”, 
disse.

Cada iniciativa deverá resul-
tar da parceria entre pelo menos 
três programas de pós-gradua-
ção (PPG) de diferentes regiões 
brasileiras.

O proponente deve ser pro-
fessor ou pesquisador vinculado 
a um PPG recomendado pela 
Capes, estar cadastrado na Pla-
taforma Sucupira, possuir título 
de doutor e ter currículo cadas-
trado e atualizado na Plataforma 
Lattes. “Este coordenará o pro-
jeto, e o PPG ao qual estiver vin-
culado será considerado o prin-
cipal, sendo vedada a submissão 
de outra iniciativa pelo mesmo 
programa de pós-graduação”, 
informa a coordenação.

 Estudo foi realizado na Cidade de Deus e nos complexos da Maré e Alemão (foto)

Van cai em canal da Zona Oeste
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Quem não tomou 
vacina no Rio 

tem até fim 
de outubro

Três feridos 
em acidente na 
Lagoa-Barra

Anatel vai lançar 
ferramenta para 
consulta sobre 
celulares piratas

Jovem perde parte do dedo 
após usar unha de acrigel

Um acidente entre dois 
carros na manhã de ontem 
deixou três pessoas feri-
das na Auto estrada Lagoa-
-Barra, no sentido Barra, na 
altura da Rocinha. O quar-
tel de Corpo de Bombeiros 
da Gávea foi acionado às 
6h59, e socorreu as vítimas 
no local.

De acordo com o Corpo 
de Bombeiros, três homens 
ficaram feridos, dois deles 

recusaram serem levados 
para uma unidade de saúde 
e um deles foi encaminhado 
para o Hospital Municipal 
Miguel Couto, no Leblon.

Segundo o Centro de 
Operações do Rio, o acidente 
causou a interdição de parte 
da pista, o que gerou lenti-
dão no trânsito da Rua Mario 
Ribeiro, da Praça Sibélius 
e também do túnel Zuzu 
Angel.

Em diversos sites de e-com-
merce é possível achar celula-
res de última geração a preços 
tentadores. Em um primeiro 
momento, a oferta hospedada 
em grandes marketplaces parece 
a oportunidade perfeita para a 
troca do aparelho. Mas as pro-
moções na internet, cada vez 
mais frequentes (e suspeitas), 
entraram na mira da Agência 
Nacional de Telecomunicações 
(Anatel) e de órgãos de defesa 
do consumidor.

Dados da indústria estimam 
que cerca de 4,5 milhões de celu-
lares piratas serão vendidos pela 
internet em 2021, o que repre-
senta cerca de 10% de tudo que 
deve ser comercializado neste 
ano. O número é maior que os 
3,8 milhões de aparelhos ile-
gais comercializados em 2020, 
segundo a consultoria IDC.

Os celulares, assim como 
outros produtos eletrônicos que 
necessitam de algum tipo de 
conexão à internet — de carre-
gador, passando por roteadores, 
até cafeteiras com acionamento 
Wi-Fi —, precisam ser homolo-
gados pela Anatel. Os que não 
passam por esse processo são 
considerados ilegais ou piratas.

Para evitar que aparelhos 
ilegais cheguem ao consumi-
dor, a Anatel vai lançar uma 
ferramenta para que os sites 
de comércio eletrônico façam 

A jovem Jenneffer Souza, 
de Duque de Caxias, teve que 
retirar a ponta de um dedo após 
infecção causada por uma bac-
téria depois de fazer manuten-
ção das unhas acrigel. Ela tem 
compartilhado o cotidiano no 
hospital na sua conta na rede 
social TikTok. Segundo Jenne-
fer, ela estava com uma unha 
rachada, e a manicure passou 
uma fibra de vidro por cima do 
ferimento.

“Eu fiz a manutenção, e em 
alguns dias comecei a sentir a 
unha dolorida, mas para mim 
era normal, porque quando 
a gente faz costuma ficar um 
pouco dolorido. Para mim, não 
era nada demais.”, diz em um 

dos vídeos publicado há três 
dias.

Ela diz, em outro vídeo, que 
a inflamação agravou em uma 
semana até ela ser internada. 
Jennefer já passou por duas 
cirurgias, e aguarda uma ter-
ceira, que vai acontecer na pró-
xima terça-feira.

“Fui para o centro cirúrgico 
e o médico colocou o VAC no 
meu dedo, que tem um tubo que 
fica dentro do dedo drenando 
o pus. Fiz a segunda cirurgia, 
e quando acordei e vi isso aqui 
no meu dedo (o dreno), eu só 
sabia chorar, porque sabia que 
não tinha dado bom para conti-
nuar com esse VAC no dedo. E 
ele (cirurgião) falou que ia pre-

cisar de uma terceira cirurgia.”
Segundo ela, os médicos 

retiraram “a ponta do osso”.
“Ele falou que esfarelou 

meu osso. Foi removida a ponta 
do dedo.”,explica em um dos 
vídeos.

Um dos seguidores da jovem 
perguntou se ela ainda continu-
aria usando as unhas acrigel, 
e ela respondeu que vai remo-
ver assim que sair do hospital, 
e nunca mais usar. Em outro 
vídeo, ela chamou atenção para 
a situação:

“Agora já serve de alerta 
para as pessoas, porque nin-
guém vai imaginar que vai fazer 
a manutenção da unha e vai per-
der a ponta do dedo.”

Aos pés do Cristo Redentor, no dia 18/01, foram aplicadas as primeiras vacinas contra a Covid-19 no Rio de Janeiro; Nessa repescagem não será permitido escolher a marca da vacina

Vítimas foram socorridas no local

Quem ainda não se va-
cinou contra a covid 
pode tomar o imu-
nizante até o fim de 

outubro.
Clínicas da Família ou Cen-

tros Municipais de Saúde do 

Rio estarão aplicando a pri-
meira dose da vacina contra 
Covid aos maiores de 12 anos 
e, ao contrário do último sábado 
(25), quando possível escolher 
a marca da vacina, de agora em 
diante quem se vacinar terá que 

usar o imunizante que estiver 
disponível no local.

98% da população tomou 
a 1ª dose

A capital chegou no sábado 
(25) a 98,2% das pessoas acima 
de 12 anos com primeira dose 

da vacina contra a Covid-
19. Ao todo, 62,1% já estão 
totalmente imunizados, com 
segunda dose ou dose única. 
Houve um recorde de aplica-
ções ww— foram mais de 120 
mil doses.

“É claro que, a partir da 
semana que vem, qualquer pes-
soas vai poder continuar bus-
cando os postos de saúde pra 
vacinar a primeira dose”, disse 
Daniel Soranz, secretário muni-
cipal de Saúde do Rio.

A vacinação durante a semana é 
feita nos postos de saúde e Clínicas 
da Família. Há ainda outros postos 
extras.
CONFIRA ABAIXO A LISTA:
» Casa Firjan (Botafogo);
» Hotel Fairmont (Copacabana);
» Igreja Nossa Senhora do Rosário 
(Leme);
» Imperator (Méier);
» Jockey Club (Gávea);
» Museu da Justiça (Praça 15);
» Palácio Duque de Caxias (Central 
do Brasil)
» Museu da República (Catete);
» Planetário da Gávea;
» Quadra do Cacique de Ramos;
» Quadra da Portela;
» Quadra da Mocidade;
» Quadra da Unidos de Padre 
Miguel;
» Tijuca Tênis Clube;
» Cidade das Artes (Barra da 
Tijuca);
» Centro Cultural da Marinha, 
próximo à Igreja da Candelária;
» Quartel dos Bombeiros (Humaitá 
- 10 GBM) - Rua Humaitá 126 – 
Humaitá;
» Quartel dos Bombeiros 
(Copacabana - 170 GBM) - Rua Xavier 
da Silveira 120 – Copacabana;
» Grupamento dos Bombeiros de 
Busca e Salvamento (GBS-Barra) 
- Av. Ayrton Senna 2001 - Barra da 
Tijuca;
» Theatro Municipal (Cinelândia);
» Câmara Municipal do Rio;
» Palácio Tiradentes.

Para saber qual é a unidade de 
referência da sua residência, acesse 
o serviço “Onde ser atendido”, da 
Secretaria Municipal de Saúde.
Drive-thrus
» Parque Olímpico do Rio - acesso 
pela Rua Projetada após a Jeunesse 
Arena, no sentido Linha Amarela 
da Av. Embaixador Abelardo Bueno 
3.401;
» Sambódromo - Rua Marquês de 
Sapucaí - Santo Cristo;
» Museu Aeroespacial de Campo 
dos Afonsos, na Zona Oeste;
» Engenhão - Rua José dos Reis, 
425 - Engenho de Dentro.

ONDE SE VACINAR
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P
ara comemorar o Dia 
Nacional do Idoso, a 
Subsecretaria Muni-
cipal de Assistência 

Social promoverá uma série de 
atividades para a melhor ida-
de. Dos dias 27 de setembro 
a 1º de outubro, o Centro de 
Longevidade e Centros de Re-
ferência da Assistência Social 
realizarão atividades de lazer e 
diversão para as pessoas ido-
sas usuárias dos equipamen-
tos municipais.

“O município tem um 
número expressivo de ido-
sos. Por isso, vamos realizar 
atividades para despertar a 
potencialidades desse grupo, 
focando em aspectos criati-
vos e sociais. Além, é claro, 
de estimular a socialização, a 
comunicação e o aprendizado. 
Assim, eles têm uma vida mais 
ativa”, defende a subsecretária 
da pasta, Erika Rangel.

 
PROGRAMAÇÃO

 Logo no primeiro dia, 27 
de setembro, os idosos são 
convidados para um café da 
manhã especial às 10h da 
manhã, no Centro Munici-
pal de Longevidade, na Cha-

tuba. Para auxiliar na locomo-
ção, um transporte está sendo 
disponibilizado para buscá-
-los em cada CRAS de Mes-
quita. O horário, assim como 
as vagas disponíveis, deve ser 
verificado na secretaria da pró-
pria unidade.

Já durante os dias 28, 29 
e 30 de setembro, cada uni-
dade de Assistência Social faz 
sua própria programação, com 
atividades livres e recreativas. 
Nesse sentido, os idosos podem 
esperar desde rodas de conversa 
sobre envelhecimento saudável 
até competições de danças de 
casais, bambolê, chute a gol e 
pescaria. Estão na programa-
ção, ainda, oficinas de culiná-
ria e jogos de cartas.

 
ENCERRAMENTO  
DA SEMANA DO IDOSO

Essa semana especial será 
encerrada no dia 1 º de Outu-
bro, às 10h, na Primeira Igreja 
Batista de Mesquita. O ende-
reço é Rua Paraná 224, no 
Centro. Entre algumas das 
atividades planejadas estão 
um desfile de moda da melhor 
idade, entrega de moções e 
declamação de poesias.

Assistência Social de Mesquita 
celebra a Semana do Idoso

GABRIEL WILKEM

De 27 de setembro 
a 1º de outubro, 
município 
oferecerá 
atividades livres 
e recreativas 
voltadas para a 
melhor idade

O município 
tem um número 
expressivo de 
idosos. Por isso, 
vamos realizar 
atividades para 
despertar a 
potencialidades 
desse grupo, 
focando em 
aspectos  
criativos e  
sociais.”

ERIKA RANGEL,
SUBSECRETÁRIA  
MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL

A Prefeitura de São Pedro 
da Aldeia adota o Decreto nº 
177 a partir de agora. Em vir-
tude da estabilidade dos índi-
ces da Covid-19 na cidade, o 
governo municipal decidiu atu-
alizar parte das medidas de 
contenção à doença.

O decreto flexibiliza a prá-
tica de celebrações, possibili-
tando eventos de pequeno e 
médio porte no município. Os 
eventos de grande porte com 
aglomeração de pessoas con-
tinuam proibidos pelo novo 
decreto.

A gestão pública reforça 
que a população deve manter 
os cuidados de prevenção à 
disseminação do vírus, como o 
uso de máscara, álcool em gel 
e evitar aglomerações.

De acordo com dados da 
secretaria de Saúde foram apli-
cadas mais de 105 mil doses da 
vacina até o momento. A pasta 
atribui a queda dos índices de 

doentes graves e de casos fatais 
ao avanço da imunização na 
cidade.

O índice de ocupação 
dos leitos de observação, de 
enfermaria e de Unidades de 
Pacientes Graves (UPG) segue 
zerado nesta sexta-feira.

Confira algumas das 
medidas em vigor

COMÉRCIO
Segue autorizada a uti-

lização de música ao vivo 
nos estabelecimentos, além 
da transmissão de atividades 
esportivas. Deve ser respei-
tado o limite de 70% da capa-
cidade do local, devendo, 
também, realizar a higieni-
zação das mãos e a aferição 
da temperatura dos clientes 
no momento de acesso ao 
interior da loja e ter álcool 
em gel disponível aos con-
sumidores.

EVENTOS E LAZER
Estão vedados eventos 

de grande porte com a pre-
sença de público que envol-
vam aglomeração de pessoas. 
Fica a encargo dos condomí-
nios a regulamentação das 
atividades de lazer em pisci-
nas e áreas comuns, respei-
tando as medidas de distan-
ciamento e enfrentamento da 
doença. O acesso às praias 
do município está liberado, 
assim como o funcionamento 
dos quiosques.

• Feiras livres estão per-
mitidas, desde que as bar-
racas respeitem o distancia-
mento mínimo de 2 metros 
entre elas.

• Hotéis, hostels e pousa-
das também podem exercer 
as atividades, desde que res-
peitada a capacidade máxima 
de 70% das vagas disponíveis. 

• O funcionamento das 
igrejas, templos religiosos e 
afins está permitido, contanto 
que os participantes sentem-se 
mantendo o distanciamento 
mínimo de 1,5m (um metro e 
meio), tenha a disponibiliza-
ção de álcool gel para a higie-
nização.

AMBIENTE DE TRABALHO
Os servidores, empregados 

públicos ou contratados por 
empresas que prestam serviço 
ao município, que apresenta-
rem febre ou sintomas respi-
ratórios (tosse seca, dor de 
garganta, mialgia, cefaleia e 
prostração, dificuldade para 
respirar e batimento das asas 
nasais) passam a ser conside-
rados casos suspeitos e devem 
adotar protocolo de atendi-
mento específico, além de 
entrar em contato com a admi-
nistração pública para infor-
mar a existência dos sintomas.

O Departamento de Estrada e Rodagem (DER) 
poderá cancelar multas aplicadas nas rodovias RJ-122 
e BR 116, em Guapimirim, por radares não sinaliza-
dos. A autorização para que o órgão tome esta medida 
é da Lei 9.415/21, de autoria do deputado Átila Nunes 
(MDB), sancionada e publicada no diário oficial da 
última sexta-feira (24/09).

A norma vale para o período de 3 de fevereiro de 
2020 a 19 de fevereiro de 2021, e estabelece o ressarci-
mento integral de todos que pagaram a multa, além da 
atualização dos pontos perdidos na carteira de moto-
rista. O texto ainda prevê que o DER poderá realizar 
uma ampla campanha de divulgação da existência de 
radares nas rodovias de Guapimirim. Por se tratar de 
lei autorizativa, a aplicação depende da análise de con-
veniência do Governo do Estado.

“Nesse período, mais de 700 condutores foram 
autuados por uma sinalização eletrônica que fora colo-
cada sem aviso de placas sinalizadoras informando a 
existência do radar eletrônico, no bairro de Parada 
Modelo. Foram registradas 3.846 multas e, diante de 
várias manifestações, o DER retirou os radares ele-
trônicos e efetuou o cancelamento de algumas mul-
tas na sua integralidade e outras na sua parcialidade 
de alguns condutores”, justificou o autor.

Multas aplicadas  
por radar não 
sinalizado em 

Guapimirim poderão 
ser canceladas

A norma vale para o período de 3 de fevereiro 
de 2020 a 19 de fevereiro de 2021

Prefeitura de São Pedro da Aldeia libera 
realização de eventos de pequeno e médio porte

O decreto 
flexibiliza a prática 
de celebrações, 
possibilitando 
eventos de pequeno 
e médio porte 
no município
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O técnico de segurança 
André Pereira, de 48 anos, 
que trabalhava na P-40, pla-
taforma da Bacia de Cam-
pos, no Norte Fluminense, 
morreu no último sábado 
(26) por complicações da 
Covid-19. Ele estava inter-
nado em um hospital no Rio 
de Janeiro. A informação foi 
divulgada neste domingo (27) 
pelo Sindicato dos Petroleiros 
no Norte Fluminense (Sindi-
petro-NF).

Segundo a Petrobras, 
André desembarcou com 
sintomas da doença no dia 
10 de agosto e foi encami-
nhado para atendimento 
médico e isolamento domi-
ciliar. Em seguida, ele preci-
sou de atendimento hospita-
lar, mas o quadro de saúde 
se agravou e ele não resistiu. 

Em nota, o Sindipetro-NF 
lamentou a morte de mais um 
trabalhador e reforçou que 
irá buscar informações sobre 
o caso. O sindicato diz ainda 
que é inaceitável que os tra-
balhadores continuem expos-
tos ao vírus em ambiente de 
trabalho.

Já a Petrobras informou 
que o caso do técnico de segu-
rança foi monitorado pelas 
equipes de saúde durante 
todo o período e que está 
prestando todo apoio aos 
familiares. A empresa disse 
ainda que tem um rigoroso 
protocolo preventivo nas uni-
dades offshore e age rapida-
mente sempre que um cola-

borador reporta sintomas a 
bordo, com desembarque ime-
diato do caso suspeito e de 
todos os contactantes.

“O protocolo de prevenção 
da Petrobras para unidades 
offshore envolve quarentena 
e teste RT-PCR pré-embarque; 
uso obrigatório de máscaras; 
reforço na higienização e dis-
tanciamento; e conscientiza-
ção sobre cuidados individu-
ais dentro e fora do ambiente, 
entre outras medidas”, infor-
mou a estatal em nota.

CIDADESRIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 28 DE SETEMBRO DE 2021

Manutenção 
irá reduzir 

abastecimento 
de água no Rio e 
na Baixada nesta 
quarta-feira

A etapa final da manuten-
ção da Light em Ribeirão das 
Lajes será nesta quarta-feira 
(29), das 7h às 16h. A con-
cessionária deverá concluir o 
trabalho iniciado na primeira 
etapa, na semana passada. 
Como a Cedae recebe água do 
reservatório para tratamento e 
distribuição para parte do Rio 
de Janeiro e Baixada Flumi-
nense, o sistema de abasteci-
mento ficará temporariamente 
fora de operação durante a exe-
cução do serviço, com forne-
cimento reduzido na região.  

Entre as cidades afetadas 
estão Japeri, Nova Iguaçu, 
Paracambi, Queimados e Sero-
pédica. No Rio de Janeiro, o 
impacto será nos seguintes 
bairros: Anchieta, Bangu, Ben-
fica, Bonsucesso, Caju, Campo 
Grande, Centro, Del Castilho, 
Deodoro, Engenho da Rainha, 
Gericinó, Guadalupe, Higie-
nópolis, Honório Gurgel, Ilha 
do Governador, Leopoldina, 
Manguinhos, Padre Miguel, 
Realengo, Riachuelo, Rocha, 
Rocha Miranda, Sampaio Cor-
rea, São Francisco Xavier, Tria-
gem e Vila Kennedy.

O fornecimento de água 
será retomado logo após a con-
clusão do serviço da Light, e a 
previsão é que a normalização 
se dê em até 48 horas.

Imóveis com caixas d’água 
e/ou cisterna não devem sofrer 
desabastecimento. Clientes da 
Cedae podem solicitar o abaste-
cimento por caminhão pipa pelo 
telefone gratuito 0800-282-1195.

A
s comissões de 
Governança da 
Região Metropo-
litana e de De-

fesa dos Direitos Humanos 
e Cidadania, da Assembleia 
Legislativa do Estado do Rio 
de Janeiro (Alerj), realizaram 
uma audiência pública, por 
videoconferência, para deba-
ter a construção da Central 
de Abastecimento do Estado 
(CEARJ), no Campo do Bom-
ba, no município de Duque 
de Caxias, na Baixada Flu-

minense. Durante três horas, 
representantes de diversas 
instituições puderam contri-
buir para o debate. Manifes-
taram-se de forma favorável 
à construção a prefeitura de 
Duque de Caxias, o Instituto 
Nacional da Reforma Agrá-
ria (Incra) e o Instituto Rio 
Metrópole. 

Já parlamentares, Minis-
tério Público Federal (MPF), 
Defensoria Pública da União 
(DPU), entre outras entida-
des, demonstraram preocu-

pação por questões socio-
ambientais.

Presidente da Comissão 
de Governança da Região 
Metropolitana, o deputado 
Waldeck Carneiro (PT) elo-
giou a iniciativa do empre-
endimento, mas enumerou 
motivos para que seja estu-
dada a construção em outro 
local: “É uma importante 
proposta, de repercussão 
positiva no abastecimento 
e na economia da Baixada 
Fluminense. O que parece 

perturbador é a proposta 
de implantação no Campo 
do Bomba, pois já foi uma 
área de proteção ambiental, 
é amortecedora natural de 
enchentes, há no local um 
sítio arqueológico de mais 
de cinco mil anos, onde esti-
veram os primeiros habitan-
tes do nosso estado, além 
de vestígios do Quilombo 
do Bomba”.

Como presidente da 
Comissão de Defesa dos 
Direitos Humanos e Cida-

dania, a deputada Dani Mon-
teiro (PSol) fez análise seme-
lhante, ressaltando a impor-
tância do direito socioam-
biental. “Nos preocupamos 
com a garantia da memória, 
da ancestralidade e dos estu-
dos científicos, além do que 
a construção levaria a ala-
gamentos mais recorrentes, 
apontam especialistas. A pro-
posta nos é muito cara, mas 
queremos garantir o direito 
à cultura e o direito socio-
ambiental”, declarou.

Alerj promove 
amplo debate 

sobre a 
construção 
de Central de 
Abastecimento 

em Duque 
de Caxias Durante três horas, representantes de diversas instituições puderam contribuir para o debate

O que parece 
perturbador é 
a proposta de 
implantação no 
Campo do Bomba, 
pois já foi uma área de 
proteção ambiental, 
é amortecedora 
natural de enchentes, 
há no local um sítio 
arqueológico de mais 
de cinco mil anos, 
onde estiveram os 
primeiros habitantes 
do nosso estado, 
além de vestígios do 
Quilombo do Bomba.”

DEPUTADO WALDECK CARNEIRO, 
PRESIDENTE DA COMISSÃO 
DE GOVERNANÇA DA REGIÃO 
METROPOLITANA

Cabo Frio abre  
chamamento público 
para vagas na Feira de 

Antiguidades São Benedito
A Prefeitura de Cabo Frio abriu um chamamento público 

para residentes no município que queiram expor na Feira 
São Benedito, Passagem.

O chamamento é voltado a pessoas físicas e jurídicas 
que queiram obter autorização de uso, em caráter pessoal 
e intransferível para utilizar as barracas que serão cedidas 
pela Secretaria de Turismo, Esporte e Lazer.

Na área serão expostas exclusivamente produtos arte-
sanais e de antiquário, sem cobrança de taxas aos exposi-
tores. A inscrição para a concorrência acaba hoje.

De acordo com o documento, as barracas serão ins-
taladas em horários e locais previamente estabelecidos 
pela Secretaria Municipal de Turismo, Esporte e Lazer, 
prezando pela transparência 
e amplo acesso à atividade.

Inicialmente a feira será 
instalada quinzenalmente, 
sempre aos domingos, das 
10h às 17h, na Praça de São 
Benedito.

A cada expositor será con-
cedida uma única autoriza-
ção, de uso temporário, exclu-
siva para o evento. O expositor 
autorizado deverá exercer pes-
soalmente, e a caráter priva-
tivo, o seu comércio, sob pena 
de cassação da autorização.

No caso de a atividade 
comercial ser exercida por algum empregado do exposi-
tor, este deverá portar documento de identificação forne-
cido pela Secretaria. Os empregados serão considerados 
procuradores dos feirantes para efeito de receber intima-
ção, notificação, autuação e demais ordens administrativas.

Ao todo serão distribuídas 12 barracas para o uso no 
evento. Os espaços para exposição serão divididos entre os 
segmentos antiquário; produtos manufaturados ligados à 
área náutica; sebos; brechós; reciclagem bruta; couro; pro-
duções culturais e artísticas de outrora (mínimo 15 anos), 
tais como livros, postais; produtos artesanais diversos liga-
dos à história e cultura de Cabo Frio. A feira será desti-
nada à venda exclusivamente a varejo.

Inscrições virtuais 
para a concorrência 
seguem até hoje.
Inicialmente a 
feira será instalada 
quinzenalmente, 
sempre aos domingos, 
das 10h às 17h, na 
Praça de São Benedito.

Trabalhador de plataforma 
da Bacia de Campos morre 

vítima da Covid-19

O técnico de segurança André Pereira, de 48 anos, trabalhava na P-40

Segundo a Petrobras, 
André desembarcou 
com sintomas da 
doença no dia 10 
de agosto e foi 
encaminhado 
para atendimento 
médico e isolamento 
domiciliar.

Fotos: Reprodução
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Policial militar e esposa 
são baleados em tentativa 

de assalto em Maricá

Mulher usa 
panela de 
pressão 

para tentar 
escapar de 
agressão

Pancadaria 
na saída de 

show em Duque 
de Caxias

Um bandido 
preso e outro 
baleado no 
Preventório

Uma mulher revidou a agres-
são de um homem e usou uma 
panela de pressão para atingi-
-lo na cabeça, neste sábado, 
no bairro Inoã, em Maricá. De 
acordo com informações da 
Polícia Militar, ele teria amea-
çado agredi-la durante a noite 
toda e ainda chegou a dar um 
tapa no rosto da vítima.

Ainda segundo a corpora-
ção, o agressor ainda incendiou 
o quintal da casa da mulher e 
tentou atear fogo nos perten-
ces dela após receber a ‘pane-
lada’. A vítima contou à polí-
cia que ele só foi contido com 
a chegada do neto dela, que 
entrou em uma luta corporal 
com o acusado para impedi-lo 
de prosseguir com os ataques.

Durante a briga, o agres-
sor pegou uma faca e conse-
guiu atingir uma das pernas 
do rapaz. Ele foi levado para 
o Hospital Municipal Conde 
Modesto Leal, no Centro de 
Maricá, mas seu estado de 
saúde não foi informado. 

 A Polícia Militar abriu um 
inquérito interno para apurar 
se havia a presença de PMs 
de folga em uma pancadaria 
generalizada, com direito a 
pistolas apontadas, após um 
show em Duque de Caxias, no 
último domingo (26). A con-
fusão aconteceu após a apre-
sentação do rapper Orochi em 
um espaço no bairro Jardim 
Primavera. Pela manhã, houve 
um tumulto generalizado na 
rua: vídeos mostram trocas 
de socos e pelo menos dois 
homens com armas aponta-
das para outras pessoas. Uma 
equipe da PM tenta apartar o 
tumulto, sem sucesso. Os mili-
tares identificados já foram 
ouvidos pela corporação.

O show aconteceu no 

Dois homens foram presos, 
um deles chegou a ser baleado, 
durante confronto entre poli-
ciais militares e criminosos do 
Morro do Preventório, em Cha-
ritas, Região Oceânica de Nite-
rói. 

Na ação, que está aconte-
cendo na manhã de ontem, uma 
pistola, um rádio comunicador 
e farto material entorpecente 
foram apreendidos. 

Policiais do 12° BPM (Nite-
rói) que estavam em patrulha-
mento para Avenida Silvio 
Picanço,  perceberam que um 
homem com rádio comunica-
dor num dos acessos à comu-
nidade. 

Ao perceber a aproximação 
policial,o suspeito correu para 
o interior da comunidade, o 
que iniciou um breve confronto 
entre policiais e traficantes. 

No final da rua, os policiais 
localizaram um suspeito bale-
ado com uma pistola e outro 
suspeito com drogas e rádio.  

O baleado foi socorrido, mas 
ainda não há informação sobre 
seu estado de saúde. 

O caso está sendo regis-
trado na central de flagrantes 
de Niterói.

No momento desta 
confusão, o evento já 
tinha se encerrado. 
Os que aparecem 
nas imagens não 
são da organização 
do evento”
RAFAEL FONTES, ORGANIZADOR DO EVENTO

U
m policial militar, 
lotado no 7°BPM 
(São Gonçalo), de 
32 anos, e a esposa 

foram baleados, na noite do últi-
mo domingo, durante uma ten-
tativa de assalto na RJ-106, em 

Maricá, na pista sentido Niterói.
De acordo com a corporação, 

policiais militares do 12ºBPM 
(Niterói) foram informados por 
populares a respeito de um veí-
culo parado e com marcas de 
tiros na Rodovia Amaral Pei-

xoto, no Km 30, em Maricá, e 
deslocaram-se até o endereço.

No local, os agentes encon-
traram uma equipe do Corpo 
de Bombeiros socorrendo um 
homem e uma mulher baleados, 
sendo eles um soldado da Polí-

cia Militar e a esposa. Segundo 
a PM, o casal foi socorrido ao 
Hospital Conde Modesto Leal, 
em Maricá, e de acordo com as 
primeiras informações, não cor-
rem risco de morte.

No início da manhã de 

ontem, o PM foi transferido para 
o Hospital Estadual Alberto Tor-
res (HEAT), no Colubandê.

Até o momento, os crimi-
nosos não foram localizados. 
O caso será investigado pela 
82ª DP (Maricá).

Uma pistola, um rádio 
comunicador e farto material 

entorpecente foram apreendidos 

Até o momento, os criminosos não foram localizados

PM abre inquérito para apurar se havia presença de policiais

espaço Sítio Primavera, no 
sábado, e atravessou a madru-
gada. Pela manhã, uma briga 
assustou quem saía do local. 
Vídeos que circulam nas redes 
sociais mostram pelo menos 

15 homens brigando. 
Um dos homens armados 

vestia uma camiseta escrita 
‘apoio de eventos’ nas cos-
tas. Procurado pela reporta-
gem, Rafael Fontes, organi-

zador do show, negou que os 
envolvidos na confusão fizes-
sem parte da organização.

“O evento seguiu todas 
regras impostas para ser rea-
lizado. Dentro do evento em 

momento algum teve confusão. 
No momento desta confusão, o 
evento já tinha se encerrado. Os 
que aparecem nas imagens não 
são da organização do evento”, 
defendeu Rafael.
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Morte de segurança 
de hospital de Caxias 

é investigada

A
Polícia Civil in-
vestiga a morte de 
um segurança do 
Hospital Estadual 

Adão Pereira Nunes, em Du-
que de Caxias, na Baixada Flu-
minense. O crime aconteceu 
na noite deste domingo (26), 
na lateral da unidade médi-
ca. Luiz Fabiano Padrão foi 
assassinado por criminosos 
que estavam em um carro es-
tacionado no local. 

Agentes da Delegacia de 
Homicídios da Baixada Flumi-
nense (DHBF) estão ouvindo 
testemunhas. Os investigado-
res irão analisar as imagens do 
circuito de segurança para ten-
tar identificar os executores. 

A Polícia Militar disse que 
equipes do 15° BPM (Duque 
de Caxias) foi acionada para 
uma ocorrência de homicídio 
na região do Hospital Adão 
Pereira Nunes. No local, foi 
identificado que a vítima era 
um funcionário. 

Testemunhas relataram 
que a vítima caminhava na cal-
çada e foi abordada pelo assas-
sino que efetuou vários dis-
paros. Em seguida, o homem 
entrou no carro e fugiu. Há 
suspeita que ele tenha sido 
ajudado por um comparsa. O 

Briga de casal transforma Niterói
em praça de guerra

Policiais caem em 
contradição sobre 
mortos em Anchieta

Uma discussão entre um 
casal acabou terminou com 
briga generalizada em Itacoa-
tiara, Região Oceânica de Nite-
rói, na noite do último domingo 
(26). Segundo informações, 
pessoas que estavam no local 
tentaram intervir para conter 
a atitude agressiva do homem. 

De acordo com informa-
ções de policiais do 12º BPM, 
um casal começou a discutir 
na Rua das Rosas, por volta 
das 18h. Ainda não se sabe o 
que motivou a discussão. Algu-

mas pessoas que acompanha-
vam a cena notaram o compor-
tamento agressivo do homem, 
que é lutador de artes marciais, 
e decidiram intervir na discus-
são. Logo em seguida, iniciou-

-se uma briga generalizada no 
local, estendendo-se por outras 
ruas do bairro. 

Nas redes sociais, o perfil da 
Sociedade dos Amigos e Mora-
dores de Itacoatiara (Soami) 

publicou imagens da confusão 
e agradeceu pelo rápido envio 
de viaturas policiais para o local 
da confusão.

Policiais militares do bata-
lhão de Niterói e do Programa 
Segurança Presente foram até o 
local e encerraram a confusão. 
Apesar dos relatos de agressão 
contra a mulher, a Polícia Mili-
tar não confirma a versão. 

O casal e outras pessoas 
envolvidas foram levadas para 
a 81ª DP, onde o caso foi regis-
trado e segue em investigação.

Os policiais militares Leo-
nardo Soares Carneiro e Edson 
de Almeida Santana, que ati-
raram contra o adolescente 
Samuel Vicente, de 17 anos, em 
uma ação policial em Anchieta, 
na Zona Norte do Rio, entra-
ram em contradição durante 
os depoimentos.

Primeiro, eles disseram 
Samuel estaria com um fuzil e 
mirou na direção dos policiais 
e por isso eles teriam reagido. 
Depois, disseram que o jovem 
estava com uma arma menor — 
uma pistola com 4 munições.

Na ação, Samuel e o padrasto 
de Samuel, Willian Vasconcellos 
da Silva, foram mortos. Os dois 
foram atingidos por disparos 
efetuados pelos policiais.

Nos depoimentos, os poli-
ciais militares disseram que, 
quando faziam patrulhamento 
na rua Capri, na altura da boca 
de fumo da Manilha, precisaram 
se abrigar porque foram ataca-
dos a tiros.

Eles contaram que, nesse 
momento, veio na direção deles 
uma moto com três pessoas, e 
que a última pessoa na moto 
parecia estar com um fuzil e 
teria mirado nos policiais.

Mas não especificam, em 
nenhum momento, disparos fei-
tos por essa pessoa na moto.

Apesar disso, afirmaram 
que, imediatamente, em legí-
tima defesa, fizeram sete dispa-
ros de fuzil 762 contra os ocu-
pantes da moto.

Ainda não se sabe o que motivou a discussão. 
Algumas pessoas que acompanhavam a cena notaram 
o comportamento agressivo do homem, que é lutador 
de artes marciais, e decidiram intervir na discussão. 

Carro de empresário 
desaparecido passará 

por perícia
Peritos do Instituto de Cri-

minalística Carlos Éboli (ICE) 
examinaram ontem o Honda 
Civic do empresário Alberto 
César Romano Júnior, de 33 
anos, que está desaparecido 
desde a última sexta-feira. 
Os peritos vão tentar loca-
lizar impressões digitais de 
possíveis suspeitos ou outras 
pistas que possam ajudar a 
esclarecer o que aconteceu 
com o empresário. O veículo 
estava abandonado e foi loca-
lizado por policiais, no último 
domingo, na Estrada Santa 
Eugênia, em Paciência, na 
Zona Oeste do Rio.

O GPS do telefone do 
empresário indica que ele teria 

passado por alguns bairros da 
Zona Oeste, entre eles Paci-
ência e Santa Cruz. Romano 
Júnior desapareceu depois de 
ir ao shopping Barra World, 
na Barra da Tijuca, para cor-
tar o cabelo. 

De acordo com a sogra do 
rapaz, a representante comer-
cial Regina Menezes, de 53 
anos, ele mora no bairro e 
tinha o hábito de cortar o 
cabelo nesse local todas as 
sextas-feiras. Ele foi visto 
pelas câmeras de segurança 
saindo do centro comercial em 
seu próprio carro, mas paren-
tes e amigos não consegui-
ram mais fazer contato com o 
empresário depois disso.

Veículo de 
Alberto foi 
encontrado 
em Paciência

Os PMs 
atiraram 
contra o 
adolescente 
Samuel 
Vicente 

Populares tentaram intervir na briga que aconteceu em Itacoatiara, Região Oceânica de Niterói, na noite do último domingo

segurança foi atingido por pelo 
menos 10 disparos. 

Luiz Fabiano trabalhava há 
pouco mais de dois meses no 
Adão Pereira Nunes. De acordo 
com a polícia, ele cumpria liber-
dade condicional e já respondeu 
por crimes como porte ilegal de 
armas e associação criminosa. 

A Polícia Civil ainda não 
sabe a motivação do crime, 

mas apura se a morte do segu-
rança tem ligação por conta de 
um desentendimento entre ele 
e o marido de uma mulher que 
havia buscado atendimento 
no hospital pela manhã. O 
corpo foi levado para o Insti-
tuto Médico Legal de Duque 
de Caxias. Ainda nã há infor-
mações sobre enterro. 

Em nota, a Secretaria Esta-

dual de Saúde (SES) lamen-
tou a morte de Luiz Fabiano 
da Silva Padrão, funcionário 
do Hospital Estadual Adão 
Pereira Nunes. Segundo a SES, 
“ele foi morto do lado de fora 
da unidade, quando deixava o 
plantão. O corpo foi encami-
nhado para o IML e os fami-
liares receberam suporte da 
assistência social do hospital”.

foi morto do lado de fora da unidade, quando deixava o plantão. 
O corpo foi encaminhado para o IML e os familiares receberam 
suporte da assistência social do hospital”.
NOTA DA SECRETARIA ESTADUAL DE SAÚDE
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HORÓSCOPO

O dia tem descanso, preguiça e muita conexão com a família. 
É possível viver um dia de renovação ou de comemorações. 
A Lua Minguante favorece a limpeza do lar e a retirada de 
objetos velhos para dar lugar a coisas novas. Faça alguém feliz 
com coisas que não te servem mais. Faça uma doação.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O dia pode trazer um viés de preocupação ou notícias preocupantes. 
Podem surgir atrasos financeiros ou problemas para resolver, então 
pode ser preciso focar em uma solução. Cuidado com a cabeça 
avoada, com o esquecimento e não deixe seus pertences de forma 
desorganizada, porque podem acontecer perdas materiais.

TOURO
21 abr a 20 mai

O dia traz a possibilidade de ganhos inesperados a partir da sua 
capacidade de resolver, achar soluções e se colocar à disposição. 
Quanto mais generoso e solícito você for, mais as pessoas poderão 
confiar em você, o que pode te trazer benefícios. Você pode 
ganhar presentes ou ter um dia de muito conforto e bem-estar.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje o dia tem uma energia de briga e discussão, portanto 
tome cuidado. Também existe tensão, caos e necessidade de 
dar conta de muita coisa, sem muito sucesso. O indicado é 
conseguir deixar as coisas fluírem sem se cobrar tanto. Mantenha 
a calma e o ritmo possível para que seu dia não gere estafa.

LEÃO 
23 jul a 22 ago

O dia pode trazer muitas ideias ou paranoias. Tome cuidado com 
a cabeça cheia de pensamentos difíceis, que podem apenas te 
trazer paralisia. Os amigos podem ser o ponto de apoio deste 
dia, trazendo mais clareza à sua mente. É preciso aproveitar a 
Lua Minguante e descartar dúvidas e ideias ultrapassadas.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Seu dia favorece a ação. Se você tiver coragem de agir no 
momento certo em que as situações desafiadoras aparecerem, 
terá êxito. Não é um dia de paralisia ou de demorar para se 
decidir. O dia pode ser corrido e exigir autocontrole e autonomia. 
Não dependa dos outros, faça por você.

LIBRA
23 set a 22 out

Pode ser preciso se despedir de algo ou de alguém ou ter que 
deixar um lugar. Você pode sentir muita saudade neste dia, além 
de hesitação e sensação de melancolia. O bom deste dia é que 
ele traz limpeza e renovação para quem conseguir desapegar de 
ideias limitantes. É um bom dia para traçar planos e estudar.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Seu dia pode trazer bastante poder e racionalidade. É um bom dia 
de tomada de decisão ou uso do poder de liderança. Momento de 
finalizar tarefas, de ter foco e não deixar as coisas para depois. Saiba 
delegar, se for preciso, ou se colocar à disposição de quem solicitar 
a sua ajuda.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Você pode estar numa situação de vantagem em relação aos outros, 
por isso tome cuidado para não atropelar as pessoas com sua imensa 
energia. Além disso, tome cuidado com a pressa ou a agressividade. 
Indecisão também pode existir, então saiba ter calma para tomar uma 
decisão importante.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Dia de se manter próximo de quem você ama. Pode ser um dia 
positivo de reconciliação amorosa ou para tomar uma decisão 
de finalização, sem brigas ou discussões. Bom dia para firmar 
parcerias, trabalhar em conjunto e buscar se unir com pessoas 
que estão na mesma sintonia que você.

CAPRICÔRNIO
22 dez a 20 jan

Pode ser um dia arrastado e sem muito ânimo. A Lua 
Minguante pode tirar muito da sua energia e a sua vitalidade 
pode ficar mais baixa. Vale a pena diminuir o ritmo e se 
cuidar. Pode ser preciso lidar com a sua rigidez e a sua 
teimosia, assim como uma lentidão geral no seu dia.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

O amor está afunilando e se aprofundando, portanto relações 
que estão se iniciando podem ir para um novo estágio. Existe 
uma finalização bem-sucedida acontecendo hoje. Pode ser 
de um curso, um trabalho ou, como disse, uma relação que se 
aprofunda. Você pode contar com o apoio de um amigo.

PEIXES
19 fev a 20 mar

A Unidos da Tijuca vai selecionar compo-
nentes para a Comissão de Frente que vai para 
a Avenida no próximo carnaval. A audição acon-
tece no sábado, 2 de outubro, a partir das 17 
horas na quadra da escola. Não é necessário 
fazer uma inscrição prévia.

O coreógrafo Sérgio Lobato busca por homens 
de qualquer raça, acima de 18 anos, com apti-
dão para dança e disponibilidade para ensaios. 
O pré-requisito é ter estatura mínima de 1,78 
de altura e ter experiência em algum tipo de 
dança: clássica, jazz, moderna ou urbana. 
Para participar da audição, basta compa-
recer à quadra da escola, usando trajes 
leves e máscara, obrigatoriamente.

Sérgio Lobato é o coreógrafo do quesito 
no próximo carnaval. Cria da casa, foi na 
Unidos da Tijuca em 2006 que o artista assi-
nou seu primeiro trabalho no Grupo Espe-
cial com o então carnavalesco Paulo Barros, 
no ano em que a agremiação falou sobre a 
música. Lobato, que já foi dire-
tor artístico do Corpo de 
Baile do Theatro Munici-
pal do Rio de Janeiro e do 
Teatro Bolshoi no Brasil, 
iniciará os trabalhos ime-
diatamente após a audição 
e seleção do elenco.

UNIDOS DA TIJUCA FARÁ AUDIÇÃO 
PARA COMISSÃO DE FRENTE

NEGO DO BOREL AFOGA AS MÁGOAS EM 
BAR APÓS EXPULSÃO EM A FAZENDA 13

Um dia depois de ter sido expulso de A Fazenda 13 
por suposto estupro, Nego do Borel foi visto em um 
bar do Leblon, zona sul do Rio de Janeiro. O cantor 
estava acompanhado de alguns amigos e passeou 
pelo Shopping Village Mall. Ele publicou um vídeo 
negando as acusações de abuso e estupro. Por 
causa das denúncias, a Delegacia de Itapecerica 
da Serra abriu uma investigação contra o cantor.

CAROL PORTALUPPI NEGA ENTREVISTAS 
A PEDIDO DO PAI E TEM EVITADO A 
PRAIA COM O AUMENTO DO ASSÉDIO

Apesar de Carol Portaluppi já ter dito ser torcedora do 
Grêmio, a geminiana de 27 anos não se importa de ser 
vira-casaca. Seu time do coração é o que está sendo 
comandado no momento pelo pai. Desde que Renato 
Gaúcho se tor-
nou o técnico 
do rubro-negro 
carioca, ela foi 
alçada involun-
tariamente ao 
posto de musa 
do time. Título 
que tem suas 
glórias, mas 
também um 
preço. Carol 
Portaluppi já 
não bate ponto 
na praia com 
tanta frequ-
ência como 
fazia antes 
e também 
anda negando 
entrevistas a 
pedido do pai.

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

Fotos: Mauro Samagaio/Divulgação

Homens de qualquer raça, acima de 1,78 de 
altura e com noções de dança poderão participar

Em 2022 a Unidos da Tijuca será a quarta 
escola a desfilar na segunda-feira de carnaval, 
dia 28 de fevereiro na Marquês de Sapucaí pelo 
Grupo Especial com o enredo “Waranã – a ree-
xistência vermelha”. A quadra de ensaio fica 
situada na Avenida Francisco Bicalho nº 47 - 
Santo Cristo.

Sérgio Lobato 
é o coreógrafo 
do quesito no 

próximo carnaval. 
Cria da casa, foi na 
Unidos da Tijuca em 
2006 que o artista 
assinou seu primeiro 
trabalho no Grupo 
Especial com o 
então carnavalesco 
Paulo Barros.

Fo
to

s:
 D

iv
ul

ga
çã

o



9

SERVIÇO
Food Park

Praça de alimentação do 
Shopping Via Rio Pavuna  
(Av. Srg. de Milícias, 265 – 

Pavuna)

A PARTIR DO DIA  
29 de setembro

HORÁRIO DE 
FUNCIONAMENTO

Todos os dias 
 Food trucks e Espaço 
Kids, das 10h às 22h

Quarta a sexta 
 Música ao vivo e play-
groung das 18h às 21h

Sábado
Oficinas de slime e teatro 

e playgound 
das 11h às 13h

Evento gratuito
Classificação: Livre

RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 28 DE SETEMBRO DE 2021 CULTURA

Novo equipamento de 
arte e cultura da cidade 
abriga o acervo que é refe-
rência nacional e interna-
cional em arte popular bra-
sileira, com mais de nove 
mil obras de 300 artistas de 
várias regiões do país. Em 
um terreno de 14 mil metros 
quadrados, 10 mil metros 
quadrados são de área verde, 
onde estão plantadas deze-
nas de milhares de mudas 
de 73 espécies nativas bra-
sileiras.

O Museu do Pontal, no 
Rio de Janeiro, referência 
internacional em arte popu-
lar brasileira, com mais de 
nove mil obras de 300 artis-
tas, o maior acervo do gênero, 
e de relevância reconhecida 
pela Unesco, irá inaugurar 
sua nova sede, na Barra da 
Tijuca, no próximo dia 9 de 
outubro de 2021.

O edifício de 2.600 metros 
quadrados de área construída, 
projetado dentro do conceito 
de sustentabilidade pelos 
Arquitetos Associados, está 
assentado sobre um terreno 
de 14 mil metros quadrados, 
consolidado e livre de inunda-
ções, dando segurança ao raro 
e singular acervo do Museu do 
Pontal. O terreno abrange 10 
mil metros quadrados de área 

verde, com vista aberta para 
parte do conjunto de monta-
nhas conhecido como Gigante 
Adormecido, que vai da Pedra 
da Gávea ao Pão de Açúcar.

O conjunto das exposi-
ções inaugurais se chama 
“Novos ares: Pontal reinven-
tado”, marcando este impor-
tante momento na história 
do Museu. São seis exposi-
ções, uma de longa duração, 

e cinco temporárias, que reú-
nem 700 conjuntos de obras, 
com um total de cerca de 
duas mil peças. O Museu 
do Pontal terá um café/res-
taurante, uma loja, e uma 
extensa programação para 
todos os públicos.

Em meio às exposições, o 
público verá a riqueza da arte 
popular através de vídeos e 
textos poéticos, e em depoi-

mentos de personalidades 
como Gilberto Gil, Dona 
Isabel, Ailton Krenak e José 
Saramago. O percurso expo-
sitivo de mil metros quadra-
dos terá cores e aberturas em 
suas paredes, que permitem 
vislumbrar uma perspectiva 
do amplo espaço, de modo a 
revestir de magia e encanta-
mento o mergulho do público 
no universo da arte popular.

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

MUSEU DO PONTAL 
INAUGURA NOVA SEDE NA 

BARRA EM OUTUBRO

A Lins Imperial anuncia mais uma novidade para 2022. 
Diego Douratto, cantor, dançarino, modelo e influencer 
digital, estreará na verde e rosa como muso da agremia-
ção. Diego é da cidade de Nazaré das Farinhas, próximo 
de Aratuípe, interior da Bahia e já participa do carnaval 
carioca há cinco anos. 

Ex-passista da Unidos de Vila Isabel e integrante de 
alas da Unidos da Tijuca, o jovem de 26 anos é morador 
das imediações e foi apadrinhado por Carla França, dire-
tora do Departamento Social da escola e Cintia França. O 
novo membro da verde e 
rosa já participa dos even-
tos internos da agremia-
ção e vê com entusiasmo 
a estreia na Sapucaí com 
a Lins Imperial.

“O carnaval do Rio 
de Janeiro é um aconte-
cimento com um impacto 
absurdo, seu efeito é 
único. Entrar na avenida 
representando a comuni-
dade do Lins, é um desa-
fio muito grande e uma 
oportunidade que levo 
comigo com toda dedi-
cação e empenho. Agra-
deço ao meu presidente 
Flávio Mello, minha assessoria e toda equipe que incansa-
velmente não mede esforços para as realizações em minha 
rotina. Eu vim da Bahia e o sangue que corre na minha 
veia é de pura folia”, disse com entusiasmo o novo muso, 
que lançou recentemente mais um projeto artístico e musi-
cal: Catenna, o vídeo clipe e o hit já estão disponíveis em 
todas as plataformas digitais 

O enredo “Mussum pra sempris – traga o mé que hoje 
com a Lins vai ter muito samba no pé!” será desenvol-
vido pelos carnavalescos Edu Gonçalves e Ray Menezes. 
A agremiação iniciará seus ensaios em outubro e marcará 
brevemente a data da apresentação oficial de Diego Dou-
ratto à comunidade. 

Referência internacional 
em arte popular 

brasileira, o Museu 
do Pontal, conta com 
mais de 9 mil obras, 

de 300 artistas

O conjunto das 
exposições inaugurais 
se chama “Novos ares: 
Pontal reinventado”, 
marcando este 
importante momento 
na história do Museu.

O Shopping Via Rio Pavuna 
promove, a partir do dia 29 de 
setembro, o Food Park, com pro-
gramação voltada para todas as 
idades. O evento, com entrada 
gratuita, funcionará na praça 
de alimentação, das 10h às 22h.

O Food Park, vai contar 
com o serviço de food trucks, 
com diversas opções de comida 
e bebida. De quarta a sexta, o 
evento conta com música ao 
vivo e diferentes ritmos. Às 
quartas-feiras dança de salão, 
as quintas-feiras serão para as 
bandas de rock/pop/MPB e na 
sexta é dia de samba e pagode, 

todos com horário das 18h às 
21h. Toda semana, a agenda de 
shows conta com a participa-
ção de novas bandas. 

Aos sábados, o Food Park 
é voltado para as crianças, que 
vão poder se divertir com ofici-
nas gratuitas de teatro e slime, 
das 11h às 13h. Além disso, o 
Via Rio Pavuna, disponibili-
zou uma área de 720m² para 
o Espaço Kids, com brinque-
dos infláveis e pula-pula. Os 
ingressos são cobrados a parte 
e adquiridos no local.

O evento segue todos os 
protocolos exigidos pelos 

órgãos de saúde. Para partici-
par do Food Park é obrigató-
rio uso de máscara, aferição de 
temperatura e o uso de álcool 
em gel, disponibilizado pelo 
shopping com totens fixados 
em diversos pontos.

O Via Rio Pavuna está 
localizado a 300 metros da 
estação do Metrô da Pavuna, 
no entorno das ruas Sargento 
de Milícias e Professor Lin-
dolfo Gomes.  É o mais novo 
shopping da Zona Norte da 
cidade, com conceito que inte-
gra a novidade comercial ao 
espaço público.

Shopping Via Rio Pavuna  
terá Food Park com  

Food Trucks e Espaço Kids

Food Park contará com 
atrações musicais, oficinas 

infantis e food trucks 
na praça de alimentação 

com entrada gratuita

Martinho da Vila, que 
será homenageado em 
novembro no Grammy 
Latino com o Lifetime Achie-
vement Award, traz mais um 
hino de união com “Unidos e 
Misturados”, com a partici-
pação de Teresa Cristina. A 
música, um samba otimista 
e alegre, chegam na última 
sexta-feira com clipe mini-
malista em que os protago-
nistas são as expressões e 
emoções dos dois artistas.

Composta pelo próprio 
Martinho com Zé Catimba 

e Tuninho Professor, dificil-
mente o verso principal não 
irá contagiar quem ouvir: 
“Trampando juntos / Uni-
dos e misturados”.

Essa é a segunda faixa de 
uma série de lançamentos, 
que se completa no carnaval 
de 2022 com a linda home-
nagem que será feita à his-
tória do artista no desfile da 
Escola de Samba Vila Isa-
bel. “Era de Aquarius”, com 
participação do Djonga, foi 
o single que deu o pontapé 
inicial ao projeto.

Martinho da Vila lança 
“Unidos e Misturados” 
com Teresa Cristina

Lins Imperial apresenta 
muso baiano para o 

Carnaval 2022
Fotos: Lídia Domingos

Diego Douratto estreará na verde e rosa no próximo carnaval 
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O governador do Estado 
do Rio Cláudio Castro vetou 
o projeto de lei que autoriza-
ria a convocação de todos os 
aprovados em um concurso 
da Polícia Militar realizado 
em 2014. A seleção foi para 
o Curso de Formação de Sol-
dados. Segundo ele, a questão 
era de competência privativa 
do Chefe do Poder Executivo, 
e não poderia ter sido elabo-
rada na Assembleia Legistiva.

Na decisão publicada no 
Diário Oficial, Castro colocou 
que  são responsabilidade do 
Executivo as leis que dispõe 
sobre a “criação de cargos, fun-
ções ou empregos públicos na 
administração direta e autár-
quica do Poder Executivo ou 
aumento da sua remuneração”, 
bem como sobre “servidores 
públicos do Estado, seu regime 
jurídico, provimento de cargos, 
estabilidade e aposentadoria de 
civis, reforma e transferência de 
militares para a inatividade”.

De autoria dos deputados 
Bruno Dauaire (PSC), Martha 

Rocha (PDT), Rodrigo Amo-
rim (PSL) e Vandro Família 
(SDD), o projeto contemplava 
os candidatos que, até a data da 
inscrição dos certames, tinham 
35 anos de idade. Uma emenda 
ao texto original estabeleceu 
ainda que o chamamento só 
ocorreria se houvesse vagas 
remanescentes não ocupadas 

por mulheres, conforme esta-
belecido pela Lei 8.382/19. A 
norma autoriza o Poder Exe-
cutivo a ocupar vagas remanes-
centes destinadas aos aprova-
dos do sexo masculino, quando 
o número de aprovados não 
atingir o total de postos dis-
poníveis para ocupação ime-
diata, para candidatas do sexo 

feminino que tenham obtido 
a pontuação mínima exigida.

Os autores defendiam que 
o projeto pode contribuir para 
sanar o déficit de servidores 
na Segurança Pública, além de 
fazer justiça com os aprovados 
que há tanto tempo aguardam 
a chance para fazer o curso de 
formação.

Colégio abre 210 vagas para 
EJA e Educação Profissional

Não há taxa de inscrição, e os interessados podem se candidatar até o dia 08 de outubro

O 
Colégio Santo 
Inácio abriu on-
tem 210 vagas 
para o primeiro 

semestre de 2022 em seus cur-
sos noturnos, com turmas des-
tinadas ao Ensino Médio de 
Jovens e Adultos (EJA) e Edu-
cação Profissional. Os cur-
sos, totalmente gratuitos, são 
oferecidos a pessoas com 18 
anos ou mais completos até 
o início do período letivo 
(03/02/2022) e que estejam 
em situação socioeconômica 
desfavorável. Para se inscre-
ver é preciso ter uma conta 
de e-mail ativa e, no caso do 
EJA, ter concluído o Ensino 
Fundamental. Já para os cur-
sos técnicos, é necessário ter 
concluído o Ensino Médio. 
Não há taxa de inscrição, e os 
interessados podem se candi-

datar até o dia 08 de outubro.
Fundado em 1968, o Colé-

gio Santo Inácio desenvol-
veu o projeto Noturno como 
uma das obras sociais mais 
significativas da Companhia 
de Jesus no Rio de Janeiro, 
atendendo a cerca de 800 
alunos de diferentes idades. 
Tendo como lema a promo-
ção da justiça social através 
da educação, ressignificando a 
aprendizagem e levando seus 
alunos a refletirem sobre o 
melhor caminho e seus papéis 
na sociedade, o Santo Inácio 
oferece vagas para a 1ª fase do 
Ensino Médio, além da Edu-
cação Profissional, nos cur-
sos técnicos de Administra-
ção, Análises Clínicas, Enfer-
magem e Informática.

“A formação integral ofe-
recida a esses alunos possibi-

lita o desenvolvimento de suas 
potencialidades, nas várias 
dimensões do ser humano, 
despertando para a consci-
ência crítica frente à reali-
dade pessoal, comunitária e 
social”, reforça a coordena-
dora pedagógica do Noturno, 
Silvia Henriques, lembrando 
que, em 53 anos, mais de 20 
mil alunos já puderam con-
cluir seus estudos e se prepa-
rar melhor para o futuro, com 
a consciência de que a educa-
ção ainda é a ferramenta mais 
poderosa de transformação da 
vida das pessoas.

ENTREVISTA
Não há prova de admissão 

para o Ensino Médio. Para 
a obtenção da vaga, é reali-
zada uma entrevista do can-
didato com a coordenação 

pedagógica. Já na Educação 
Profissional, os candidatos 
inscritos fazem uma entre-
vista pedagógica e teste aca-
dêmico de Língua Portuguesa 
e Matemática. Para o curso 
técnico em Análises Clíni-
cas, haverá também questões 
de Química. Após a etapa 
pedagógica, inicia-se a etapa 
socioeconômica. Serão con-
vocados os candidatos que 
obtiverem as melhores pontu-
ações para o preenchimento 
de vagas disponibilizadas.

Das 210 vagas abertas, 60 
são para a primeira fase do 
EJA e 150 para o Ensino Pro-
fissional, sendo 60 para Admi-
nistração (Módulos 1 e 2), 30 
para Análises Clínicas (Módu-
los 1 e 2), 30 para Enferma-
gem (Módulos 1 e 2) e 30 para 
Informática (Módulo 1).

A formação integral 
oferecida a esses 
alunos possibilita o 
desenvolvimento de 
suas potencialidades, 
nas várias dimensões 
do ser humano, 
despertando para a 
consciência crítica frente 
à realidade pessoal, 
comunitária e social.”

SILVIA HENRIQUES,
COORDENADORA PEDAGÓGICA DO NOTURNO

O Colégio Matriz, do 
Grupo Raiz Educação, 
está contratando profis-
sionais de educação, para 
o ensino fundamental. Ao 
todo são 50 vagas, dispo-
níveis para quatro unida-
des na Taquara, Bangu, 
Nova Iguaçu e Caxias.

Há oportunidades 
para professores e para 
as áreas de coordenação 
pedagógica, orientação 
educacional, inspetoria 
e serviços de gerais. Para 
mais informações e rea-
lização da inscrição, os 
interessados devem aces-
sar o endereço eletrônico. 
As inscrições vão até 10 
de outubro. No dia 24 de 
outubro, está prevista a 
aplicação da prova.

Segundo a institui-
ção de ensino, a seleção 
será válida para contrata-
ções futuras. Além disso, 
dependendo do número 
de alunos matriculados o 
número de vagas poderá 
ser maior.

A contratação é pro-
movida pelo Grupo Raiz, 
que atualmente integra, 
além do Matriz Educa-
ção, os colégios Qi, Ao 
Cubo, Sá Pereira, SAP 
e Creche, Escola Ipê, 
Sunny Days Creche, Cre-
che-Escola Bom Tempo, 
no estado do Rio de 
Janeiro, e as instituições 
de ensino Unificado e 
Leonardo da Vinci, loca-
lizadas no sul do país.

Colégio 
contrata 

profissionais 
de educação 
para quatro 
unidades do 
Rio de Janeiro

Após a divulgação do edital 
do concurso público da Polí-
cia Civil do Estado do Rio de 
Janeiro, na quinta-feira, 23, ofe-
recendo 350 vagas para diferen-
tes cargos, muitos interessados 
querem saber o que devem estu-
dar para obter sucesso nas pro-
vas. As inscrições foram aber-
tas ontem, às 16h, e encerram 
às 16h do dia 26 de outubro.

São 200 vagas para investi-
gador policial, 100 para inspe-
tor de polícia, 25 para perito 
legista, dez para auxiliar policial 
de necrópsia, dez para técnico 
policial de necrópsia e cinco 
para perito criminal. 

De acordo com o edital, 
quem quer prestar o concurso 
para ser inspetor de polícia deve 
se preparar para responder 30 
questões de língua portuguesa, 
60 questões de conhecimentos 
específicos e 10 de conhecimen-
tos básicos de Informática.

Para os interessados na vaga 
de investigador policial, serão 
exigidas 30 questões de língua 
portuguesa, 60 de conhecimen-
tos específicos e 10 conheci-
mentos básicos de informática.

A vaga de auxiliar policial 

de necrópsia exige 30 pergun-
tas de conhecimentos gerais e 
30 conhecimentos específicos.

 Os que desejam prestar para 
perito criminal, devem se pre-
parar para responder 30 ques-
tões de língua Portuguesa, 50 
conhecimentos específicos (de 
acordo com a especialidade) e 
20 de noções de Direito.

 Já para perito legista, o con-
curso exigirá 30 questões de lín-
gua portuguesa, em conheci-
mentos específicos e  20 ques-
tões de noções de Direito.

INSCRIÇÃO
A taxa de inscrição é de R$ 

100 e deverá ser paga até 16h 
do dia 27 de outubro. Os can-
didatos terão duas opções para 
se inscrever. Presencialmente, 
o candidato pode se inscrever 
no posto da Fundação Getúlio 
Vargas: Rua Jornalista Orlando 
Dantas, 36, em Botafogo, 
entre 10h e 16h, entre 27/09 e 
26/10, exceto sábados, domin-
gos e feriados. Pela internet, os 
interessados podem se inscre-
ver através do portal da FGV: 
https://conhecimento.fgv.com.
br/concursos/pc.

Confira o que será exigido nas prova  
para o concurso da Polícia CivilGovernador veta convocação  

de PMs aprovados em 2014

Segundo ele, a questão não poderia ter sido elaborada na Alerj
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Landim dispara na primeira 
pesquisa para eleição no Fla

A 
eleição para presi-
dente do Flamen-
go para o triênio 
2022-2024 ocorre 

no fim deste ano, e as chapas 
já estão articuladas. A repor-
tagem do Coluna do Fla con-
seguiu, com exclusividade, o 
resultado da primeira pesquisa 
de intenção de votos. Foram 
considerados os quatro candi-
datos que já se manifestaram 
publicamente confirmando a 
participação no pleito: Marco 
Aurélio Asseff, Ricardo Hinri-
chsen, Rodolfo Landim e Wal-
ter Monteiro. Cinco metodolo-
gias foram utilizadas e contou 
com a adesão de 417 associa-
dos por e-mail.

Na primeira delas, o sócio 
respondeu a seguinte per-
gunta: Em quem você pre-
tende votar para presidente 
do Flamengo? Rodolfo Lan-
dim aparece em primeiro com 
70,1%, Marco Aurélio Asseff 
em segundo com 16,87%, 
seguido por Walter Monteiro 
com 10,27% e Ricardo Hinri-
chsen com 2,69%, respectiva-
mente. 409 pessoas responde-
ram e oito ignoraram.

1. Rodolfo Landim – 70,1% 
– 287 respostas

2. Marco Aurélio Asseff – 
16,87% – 69 respostas

3. Walter Monteiro – 
10,27% – 42 respostas

Rodrigo vibra com gol decisivo
no Mundial de Futsal

Norris deixa vitória escapar e 
Hamilton se torna o primeiro 
piloto a vencer 100 vezes na F1

Classificado como lance de 
pouca categoria no futebol de 
campo, o chute de bico segue 
sendo um dos recursos mais 
comuns no futsal. Que diga o 
fixo Rodrigo, capitão da sele-
ção brasileira e autor do gol 
único gol da vitória sobre o 
Marrocos pelas quartas de 
final da Copa do Mundo da 
Lituânia. Exímio cobrador de 
faltas, o “Torpedo Humano” 
tem no chute de bico uma 
de suas principais caracte-
rísticas.

“O bico é a minha pri-
meira característica, se eu 
puder finalizar assim, vai ser 
assim. É um artifício mons-
truoso, porque o goleiro não 
espera e vai com muita força. 
E eu fui feliz hoje (domingo) 
de fazer o gol e mais feliz de 
estarmos entre os quatro. O 
Brasil tem que estar sempre 
lá e mais uma vez a gente che-
gou”, destacou.

Segundo Rodrigo, as difi-
culdades enfrentadas diante 
do Marrocos neste domingo 
já eram esperadas. O defen-
sor explicou que a seleção 
brasileira utilizou a estraté-
gia de deixar a posse de bola 
com o adversário em alguns 
momentos da partida.

‘A gente treinou muito, 
sabíamos da dificuldade. Eles 
têm uma qualidade imensa no 
um para um, mas nós esti-
vemos muito bem postados, 
soubemos sofrer. Deixamos a 

O GP de Sochi, na Rússia, 
levou Lando Norris do sonho 
ao pesadelo. Após conseguir a 
sua primeira pole position na 
carreira e liderar quase toda 
a corrida, o britânico viu a 
vitória escapar após desafiar a 
chuva e insistir em não parar 
nos boxes faltando três voltas 
para o fim da prova. Sem con-
seguir manter o carro na pista, 
ele foi ultrapassado por Lewis 
Hamilton (e outros cinco pilo-
tos), que conquistar a sua 100ª 
vitória na carreira. Ele é o pri-
meiro de Fórmula 1 a conse-
guir a marcar.

Com a vitória, Lewis Hamil-
ton reassumiu a liderança do 
campeonato. Max Verstappen, 

que largou na última posição, 
após receber punição por ter 
trocado de motor, encerrou a 
prova na segunda colocação. 
Carlos Sainz, da Ferrari, ficou 
na terceira posição.

Norris viu a vitória esca-
par de suas mãos quando fal-
tavam três voltas para o fim 
da corrida, quando começou 
a chover fraco. Enquanto seus 
oponentes diretos optaram 
por ir aos boxes e trocarem os 
pneus para os de chuva, ele 
preferiu se manter na pista 
e arriscar. 

O piloto se viu obrigado a 
ir aos boxes faltando menos 
de duas voltas para o fim. Ele 
encerrou a prova na 7ª posição.

Norris encerrou a prova na 7ª posição

Rodrigo 
comemorando 
gol em jogo 
contra o 
Marrocos

4. Ricardo Rinrichens – 
2,69% – 11 repostas.

A segunda pergunta foi: 
Em quem você não votaria 
para presidente do Flamengo? 
Aqui é possível ver a rejei-
ção dos candidatos junto ao 
associado com direito a voto. 
Walter Monteiro lidera com 

34,38%, em segundo vem 
Marco Aurélio Asseff com 
31,51%, seguido por Rodolfo 
Landim com 19,53% e Ricardo 
Hinrichsen com 14,58%, res-
pectivamente. 384 pessoas 
responderam e 33 ignoraram.

1. Walter Monteiro – 
34,38% – 132 respostas

2. Marco Aurélio Asseff – 
31,51% – 121 respostas

3. Rodolfo Landim – 
19,53% – 75 respostas

4. Ricardo Rinrichens – 
2,69% – 56 repostas.

A terceira pergunta envolve 
as propostas dos candidatos: 
Você conhece a plataforma do 

candidato que pretende votar? 
Nenhuma das plataformas 
foram divulgadas ainda. De 
qualquer forma, 83,21% res-
ponderam que sim e 16,79%, 
não. Foram 417 respostas no 
total.

Sim – 83,21% – 347 res-
postas

Não – 16,79% – 70 res-
postas.

A quarta pergunta suge-
ria uma resposta escrita pelos 
associados: Qual foi o fator 
decisivo para a escolha do 
seu candidato? Houve 370 
respostas, enquanto 47 igno-
raram.

Marco Aurélio 
Asseff, Ricardo 
Hinrichsen, 
Rodolfo Landim 
e Walter 
Monteiro

bola com eles, a seleção brasi-
leira está aprendendo a mos-
trar a cara. Antes de querer só 
jogar, a gente tem que travar 
o jogo do adversário, Copa 

do Mundo passa por isso. E 
o mais bacana, a gente está 
resgatando o amor do bra-
sileiro por nós”, comentou.

Além do Brasil x Argen-

tina, a semifinal terá outro 
confronto na quinta-feira às 
14h. Já a final e a disputa do 
terceiro lugar serão apenas no 
domingo, dia 3 de outubro.
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Série A: Botafogo tem 87% de 
chances de subir; Vasco só tem 6% 

N
os últimos nove 
jogos, o Botafogo 
manteve um pa-
drão impressio-

nável, com sete vitórias, uma 
derrota e um empate. Após a vi-
tória contra o Sampaio Corrêa, 
neste último domingo, o alvine-
gro carioca se aproximou ainda 
mais da meta: retornar à elite. 
E provavelmente vai: segun-
do os dados do Departamen-
to de Matemática da Universi-
dade Federal de Minas Gerais 

(UFMG), atualmente, o clube 
tem 86,9% de chances de se 
classificar na Primeira Divisão.

Com Enderson Moreira à 
frente do Botafogo, o clube 
finalmente deslanchou no tor-
neio e está em segundo na 
tabela, com 47 pontos – cinco 
atrás do Coritiba. Nesta quarta-
-feira, 29, já pela 27ª rodada, 
o alvinegro volta aos campos, 
para enfrentar o Vitória, no Bar-
radão, em Salvador.

Já a situação do Vasco é um 

pouco mais delicada. Ainda 
de acordo com os números da 
UFMG, o cruz-maltino tem 
5,9% de chances de chegar ao 
acesso. O padrão irregular tem 
sido uma pedra no sapato do 
clube, que, neste momento, car-
rega 37 pontos e está em oitavo 
na tabela.

Na última partida, o elenco 
treinado pelo recém-contra-
tado Fernando Diniz conse-
guiu levar a melhor em 1 a 0 
contra o Brusque.

Diretoria do Fluminense ainda 
avalia, mas tende a manter 
projeto sub-23 em 2022

O Fluminense ainda não 
tem uma definição sobre a 
manutenção ou não do pro-
jeto sub-23 para a próxima 
temporada. Mas, segundo o 
site de notícias NETFLU, a 
tendência é que a diretoria 
continue com a equipe de aspi-
rantes em 2022.

No clube, o entendimento 
é que haver uma categoria sub-
23 traz benefícios. O clube 
pode manter jogadores ao 
invés de emprestá-los pagando 
parte dos salários. Fora isso, a 
cúpula vê a equipe com utili-
dade para a subida de atletas 
do sub-20 e sub-17 com matu-
ração mais avançada.

Do time de aspirantes, 

Fotos Reprodução

O time 
alvinegro está 
se aproximando 
da meta, já a 
situação do 
Vasco é um 
pouco mais 
delicada

Ao lado, 
Gustavo Apis 
foi comprado 
em definitivo 
pelo Flu

Acima, o diretor 
de futebol, 
Paulo Angioni, 
foi o idealizador 
do projeto

acontece também o inter-
câmbio com o profissional. 
Assim, fica a possibilidade 
de alguns atletas serem uti-
lizados no time principal em 
caso de necessidade realizada 

neste ano
No Brasileiro da categoria, 

o Fluminense foi semifinalista 
na temporada de 2020, mas 
caiu ainda na primeira fase 
da última edição.


